

Astrid Feith - Sozialarbeiterin der Allgemeinen Lebensberatung

Mein Name ist Astrid Feith, ich bin 43 Jahre alt, verheiratet und Mutter von zwei Kindern. Seit 1.10.2001 arbeite ich halbtags im rDW Offenbach-Dreieich-Rodgau und bin gemeinsam mit der Kollegin Brigitte Scheuermann-Gillich für die Psycho-Soziale Beratung in der Allgemeinen Lebensberatung verantwortlich.

Von 1976-1979 studierte ich Sozialarbeit an der Fachhochschule Frankfurt. Das Berufspraktikum absolvierte ich beim Diakonischen Werk in der Dekanatsstelle Wiesbaden. Von 1980-1986 arbeitete ich als Sozialarbeiterin in der "Ambulanten Erziehungshilfe" des Jugendamtes der Stadt Offenbach. 1986 ging ich in Erziehungsurlaub, den ich 1995 mit der Kündigung aus persönlichen Gründen beendete.

ehrenamtliche wie durch Honorartätigkeiten der Sozialarbeit verbunden blieb, habe ich nunmehr die Rückkehr in den Beruf vollzogen.



Astrid Feith